

Trotz Pandemie ein erfolgreiches Jubiläumsjahr

Jahresrückblick des Kneipp-Vereins Kempten

Dezember 2021 – Der Start in das Jubiläumsjahr war auch für unseren Verein nicht einfach. Nur durch Aushalten, Durchhalten und Zusammenhalten sind wir gut durch diese schwierige Zeit gekommen. Mit dem beginnenden Frühjahr und einem strengen Hygienekonzept konnten jedoch die meisten Veranstaltungen des Vereins durchgeführt werden. Die Sehnsucht der Menschen nach Gemeinschaft, Austausch und Bewegung war so groß, dass bei einigen Veranstaltungen ein weiterer Termin angesetzt wurde.



Viele Angebote des Vereins waren 2021 überdurchschnittlich gut besucht: So das wöchentliche Nordic-walking, die Aktion am Tag des Fußes an der Kneippanlage, das heitere Brainwalking, das traditionelle Binden von Kräuterbuschen am 15. August, die Unterweisungen in der Kunst der Wasseranwendungen, der Ausflug nach Lindau zur Landesgartenschau, die thematische Wanderung zum neu entstandenen Pfingstrosengarten auf dem Wagenbühl, die beliebten E-Biketouren und Bergwanderungen, die Seminare im Heilkräutergarten.

Auch ein besonderes Erlebnis war die vom Tourismusamt angebotene Kneipp-Jubiläumsführung „Kempten für Körper und Seele“ mit bisher nicht veröffentlichten Fakten über die Beziehung des weltberühmten Wasserdoktors zur Stadt Kempten und schließlich das interdisziplinäre Gespräch „Spiritualität und Gesundheit“ am Tag der seelischen Gesundheit. Das lange geplante Projekt „Kneipp und Kinder“ konnte ebenfalls in diesem Jahr erfolgreich gestartet werden.

Eine große Enttäuschung für alle war die Absage der beliebten Adventsfeier mit Jahresabschluss, aufgrund der anhaltenden pandemischen Lage. Wir blicken jedoch hoffnungsfroh auf das kommende Jahr und erstellen zur Zeit ein umfangreiches und anspruchsvolles Veranstaltungsprogramm 2022 für den Verein.

Kontakt:
Kneipp-Verein Kempten e.V.
Adenauerring 39
87439 Kempten
Tel. 0831 5260273
info@kneippverein-kempten.de
www.kneippverein-kempten.de